

Regierungsratsbeschluss vom 09. Januar 2024

Schriftliche Anfrage Christian C. Moesch betreffend «Kantonale Unterstützung spitalambulanter Leistungen für Patienten mit psychischen Belastungen»

P235502

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In den vergangenen Jahren kam es in der Schweiz zu einem Anstieg der in Anspruch genommenen psychiatrisch-psychologischen Leistungen. Das Gesundheitsdepartement ist darum seit Anfang des Jahres 2023 im Gespräch mit Fachleuten aus dem Erziehungsdepartement, dem Justiz- und Sicherheitsdepartement, dem Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt sowie mit Fachleuten aus der Psychiatriekommission beider Basel, um Massnahmen zur Verbesserung der Versorgungssituation im ambulanten psychotherapeutischen Bereich zu prüfen. Um die psychische Gesundheit der Basler Bevölkerung zu verbessern, orientiert sich der Kanton Basel-Stadt zudem an der Nationalen Strategie zur Prävention nichtübertragbarer Krankheiten des Bundes und setzt diverse Präventionsmassnahmen um.

